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Jugendbeirat der Stadt Falkensee 
 
Protokoll zum 08. öffentlichen Treffen des Jugendbeirates der Stadt Falkensee 
 
Sitzungstag: Freitag, 23.09.2022 
 
Sitzungsort: Stadthalle Falkensee, Raum A.210 (Scharenbergstraße 15, 14612 Falkensee) 
 
Beginn: 18:30 Uhr 
 
Anwesend: Lisa Luckenbach, Marius Miethig, Melina Voß 
Fehlend: Clara Biesgen, Tim Brand 
Moderation: Lisa Luckenbach Protokoll: Marius Miethig 
Gäste: Mathilde Theißing, Nele Peters, Johanna Roth 
 
I. Öffentlicher Teil: 
1. Anwesenheit, Moderation und Protokoll 
Lisa als Moderation begrüßt alle Anwesenden zum Treffen und stellt fest, dass 
ordnungsgemäß geladen wurde. Mit Mathilde, Nele und Johanna sind drei Mitglieder aus 
dem neuen Beirat als Gäste dabei. Marius schreibt das Protokoll. 
 
2. Feststellung der Tagesordnung und Beschlussfähigkeit 
Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form bestätigt. Da drei von fünf Mitgliedern 
des 04. Jugendbeirats anwesend sind, ist die Beschlussfähigkeit gegeben. 
 
3. Protokollannahme des letzten Treffens 
Tim hat das Protokoll noch nicht an die Gruppe verschickt, dies wird er nachholen. Die 
Protokollannahme wird daher auf das nächste Treffen verschoben.  
 
4. Berichte aus den vergangenen Ausschüssen seit der 29. SVV 
ASUKM 
Tim Brand 

• Wachtelfeld-Streit wegen Wäldchen, Herr Birlim hat sein 
Konzept vorgelegt zu Mehrgenerationenwohnen → Treffen 
mit ihm wird vereinbart, er will sich bei uns vorstellen 

BKSSA 
Marius Miethig 

• Vorstellung und Diskussion über die Bibliothek-Besuche 
• Einbringung unserer Stellungnahme zur Situation in den 

Turnhallen, direkte Beantwortung durch den BM 
BAU 
Tim Brand 

• keine relevanten Informationen 

HA 
Tim Brand 

• Gehweg an der Nauener Straße vergeben 
• Geschäftsordnung ohne Verbesserungen für die Beiräte 

 
5. Besprechung der Tagesordnung der 30. SVV 
Der Jugendbeirat wird sich zu keinem der Tagesordnungspunkte äußern. 
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6. Aktueller Stand und Bericht von der Jugendkonferenz 
Marius bittet vor allem die designierten Mitglieder um Feedback zur Jugendkonferenz 
und berichtet kurz zur selbigen. Die Gruppe gibt hilfreiches und konstruktives Feedback, 
welches in den Planungen für die nächste Jugendkonferenz mit einfließen kann. 
Lisa berichtet von den seit dem letzten Treffen getätigten Instagram-Post zur Werbung 
für die Jugendkonferenz. Außerdem weiht sie die Anwesenden in ihre Post-Pläne für die 
nächste Zeit an (Vorstellung des neuen Beirats, Erklärung von Abkürzungen). 
Marius teilt mit, dass seit dem Release der neuen Website am 01.08.2022 täglich 
durchschnittlich 40 Menschen die Website besuchen, was er und den Rest der Gruppe 
überrascht, aber auch als sehr positiv bewertet.  
 
7. Sonstiges 
Der Schatzmeister Marius berichtet zum Ende der Legislatur über die aktuelle Finanzlage 
des Jugendbeirats. Durch die Ausgaben im Bereich Website und Domain sowie weitere 
kleine Bezahlungen (Ordner-Mappen, Geschäftsessen, neue Flyer) bleiben für den Rest 
des Jahres noch circa 200€ für den 05. Jugendbeirat übrig. Ab Januar 2023 stehen dem 
Jugendbeirat wieder die jährlich eingeplanten 1000€ an Budget zur Verfügung. 
 
8. Terminliches 
Den Termin für das nächste Treffen legt der neue Beirat für sich fest (konstituierendes 
Treffen), die Absprache erfolgt in der Telegram-Gruppe. 
Am Mittwoch, den 28.09.2022 treffen sich alle Mitglieder des alten und neuen Beirats 
um 17:45 Uhr vor der Stadthalle zur Benennung/Verabschiedung vor der SVV. 
 
II. Nichtöffentlicher Teil: 
9. Sonstiges 
Es wurden keine Punkte besprochen. 
 
 


